
Ratsherr Kühl bringt die Große Anfrage ein. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Oberbürgermeister Bergmann zusammenfassend be-

antwortet. Die schriftliche Antwort ist im Ratsinformationssystem bei TOP 9.3 hinterlegt. 

 

Im Rahmen der Aussprache wird betont, dass die Belange des Messestandortes auch künftig 

berücksichtigt werden mögen. Gleiches gelte für den Bedarf an Parkplätzen für den Kultur-

lokschuppen. 

 

Ratsherr Joost stellt den Nutzen einer Parkanlage an dieser Stelle und die mit dessen Er-

richtung verbundenen Folgekosten in Frage. 

 

Frau Stadtbaurätin Kling teilt mit, dass es sehr wohl Gespräche mit dem Hallenbetrieben 

gegeben habe. Anderslautende Behauptungen weist sie zurück. 

 


